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順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

１席  ７番 

  忠 議員 

１．八戸市中核市移行及び

連携中枢都市宣言につい

て 

（１）八戸市は平成 29年 1月 1日より、中核市となり、1月 4日には移

行式と連携中枢都市宣言を行う訳であるが、これによるおいらせ町

への影響を問う。 

 ア．町民の受ける影響と、行政上の影響及びその他影響があると思

われることは。 

 

 

 

  ２．定住促進対策と、人口

減少対策について 

（１）町民の定住促進、人口減少対策に必要不可欠とおもわれる雇用促

進について問う。 

   ア．町の企業誘致対策、特に工場誘致による雇用促進は。 

 

 

 

      イ．町都市計画の中で工業専用地域として、旧百石地区松原 2 丁

目の団地はあるが、旧下田地区には存在しないように思われる

が何故か、また松原地区の工業団地に未販売区画があるのか。 

 

 

 

      ウ．工場誘致の対策として、環境整備が重要であると思われる。

進出しようとする企業は既存企業の環境整備状況を参考にする

とおもうが、中平下長根山大石産業の間木町内排水溝の整備を

どのように考えているか。 

 

 



 
 

 

 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

      エ．現段階で町は、八戸都市計画区域の中に組み込まれ土地利用

が自由にならない状況にあるが、八戸市は前山工業団地を完売

し、新たに団地増設を計画している。町の土地利用の矛盾を考

えるならば、八戸市の誘致企業に対して、おいらせ町民を優先

的に雇用する覚え書を締結することを申し出る考えは。 

 

 

    

      オ．陸上自衛隊八戸の部隊の２割４３０人が、来年度内に減員さ

れると、新聞報道があった。その中に町民が含まれていた場合

の支援対策は。 

 

 

    

      カ．あおもり北彩館東京店の現状の活用方法は。 

 

 

    

  ３．堀切川町内の防火水槽

について 

（１）新田地区川口保育園隣接町道に埋設の防火水槽を撤去した理由と、

町民への説明を問う。 

 

 

   （２）災害時の防火水槽に対する評価は。 

 

 

 



 
 

 

 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

  ４．百石高校の更なる飛躍

について 

（１）百石高校食物調理科の高校生レストランのオープン、そして企業

とタイアップした十種野菜カレーの販売と、その活躍は目覚ましい

ものがある。それをより確実なものにするために、生徒を岸川政之

氏主催の「全国高校生ＳＢＰ交流フエア」に派遣し、研鑽させるた

めの助成をする考えはないか。 

 

 

 

    

２席 １４番 

松林 義光 議員 

１．新学校給食センターに

ついて 

（１）学校給食協議会職員（調理員）との意見交換会で、どのような意

見・要望が出たのか。 

 

 

 

   （２）優先交渉権業者とは、どのような業者なのか。 

 

 

 

   （３）随意契約で、５年間の長期継続契約とのことだが、なぜ随意契約

で５年なのか。 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

   （４）契約締結した業者が、新センターで従事する調理員を募集すると

のことだが、なぜ新たに募集するのか。 

 

 

 

   （５）教育委員会では、現在、調理員として勤務している職員が引き続

き雇用されるよう事業者に求めるとのことだが、採用されないこと

もありえるのか。また、採用されたとしても、賃金は事業者と協議

の上、段階的に減額するとのことだが、なぜ減額されるのか。 

 

 

 

   （６）新学校給食センターのスタッフ（役場職員）は、何名体制になる

のか。 

 

 

 

   （７）新学校給食センター下での給食費は、現在より高くなるのか。そ

れとも安くなるのか。 

 

 

 

   （８）給食費の徴収は、委託する業者項目から除外されているが、どこ

で徴収するのか。 

 

 



 
 

 

 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

  ２．地域担当制の導入につ

いて 

町長選挙時の公約である地域担当制の導入の趣旨、進展状況は。 

 

 

 

  ３．下田第５分団屯所のＴ

字路の改良と信号機設置

について 

Ｔ字路改良について、県との協議は進んでいるのか。また、交通渋滞

解消のため、信号機設置を公安委員会に働きかける考えはないのか。 

 

 

 

    

３席 ２番 

澤上  訓 議員 

１．高齢化対策について （１）健康長寿青森県一を目指すための施策（健診受診率アップ、いき

いき健活ポイント事業の普及、他課との連携事業等）について、具

体的にどのように行われたのかを問う。 

 

 

 

 

   （２）高齢者の健康には、社会参加の場が１番と考えるが、６０歳以上

の高齢者が友達と自由に気軽に利用できる公共施設の無料化を図

り、社会参加のきっかけづくりにする考えはないか。 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

  ２．少子化対策について （１）少子化対策の一つとして、おいらせ町の子供たちの資質を高める

ために、学力の向上やスポーツ、文化を通して健やかな体と豊かな

心を育み、将来おいらせ町、あるいは日本国内で、やがては世界で

活躍できるような子供たちを育てていければと考えるが、はじめに、

おいらせ町における学力向上の取り組みについてお伺いしたい。 

 

    

    

   （２）小・中学生に毎年１回～２回程度、オリンピックのメダリストや

世界で活躍している方々の話を、継続的に聴講する機会を与えると

いうことはできないものか伺いたい。 

    

    

    

   （３）大会派遣補助を、部活以外のスポーツを行う中学生にも、継続支

援できないものか。 

    

    

    

   （４）文化の向上の一環として、小・中学生に対し、町文化賞等を受賞

された方々の人材活用を行ったことがあるかどうかお伺いしたい。 

    

    

    

    

    



 
 

 

 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

   （５）小・中学校の授業時間や放課後を利用して、町文化賞等受賞者の

これまでの人生観や作品を創作するときの集中力の高め方、道を究

めるための心構え等についての講話や実技等を行うことで、子供た

ちの心の成長と人間性の向上に繋がるものと考えるが、文化賞等受

賞者の人材活用を実施してみてはどうか。 

    

    

    

    

４席 ６番 

平野 敏彦 議員 

１．認知症の対策について （１）２０２５年には高齢者の４人に１人が認知症の人またはその予備

軍との予想が、日本における認知症の高齢者人口の将来推計に関す

る研究により公表されました。 

当町の現在の認知症の患者の実態について。 

 

 

    

    

    

   （２）２０２５年に予想される当町の認知症の患者数及び若年性認知症

の患者数は。 

 

 

 

    

    



 
 

 

 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

   （３）認知症の予防には、生活習慣の改善が重要であるとされています。

脳を使いながら運動したり、コミュニケーションをとったりするこ

とが有効とされております。 

町の認知症予防の具体策は。 

 

 

 

    

   （４）認知症の人たちが安心して暮らしやすい町をつくるには、施設で

はなく町民や周りの人たちが病気のことを知ることが大切とありま

す。小学生から大人まできちんと病気を知る取り組みとして、小・

中・高・町内会・各種団体等に対して、町で出前授業や研修会等を

開催する考えはないか。 

 

 

 

    

    

  ２．おいらせ町表彰条例に

ついて 

（１）町表彰条例の種類は、特別功労表彰・功労表彰及び善行表彰があ

ります。善行表彰の第６条第２項にある「町の公益又は振興発展に

尽力し、その功績が顕著なもの」とありますが、該当事例について

お伺いたします。 

 

 

 

 



 
 

 

 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

   （２）第６条第４項にある「特に表彰することが適当と認められるもの」

に該当した事例について、お伺いいたします。 

 

 

 

    

   （３）善行表彰に、農業者や漁業者が二世代、三世代と継続して事業が

継承されている世帯を善行表彰に加える考えがないか、お伺いいた

します。 

 

 

 

    

５席 １１番 

西館 芳信 議員 

１．町内児童生徒の学力の

現状及び、今後の向上方

策は 

（１）全国一斉学力テスト 

  我が町の児童生徒の成績結果は？ 

 

 

 

    

   （２）課題と今後の対策 

  この現状に鑑みた課題と今後の学力向上のための取り組み方策は？ 

 

 

 

    



 
 

 

 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

  ２．職員の再任用制度につ

いて 

（１）運用の計画全般 

  来年度が実質、初めての運用となると思うが、対象者数、任用形態、

給料など計画の全般はどうなっているのか？ 

 

 

    

    

   （２）現況及び今後の雇用計画への影響 

  臨時職員採用の現況との調整、今後進めていく「行政経営計画」と

の兼ね合いは？ 

 

 

 

    

  ３．外国人支援の在り方に

ついて 

（１）専門部設置の進捗状況 

  総務省指針の外国人支援のための専門部設置の基本的な考え方と進

捗状況は？ 

 

 

 

   （２）外国人の動向把握 

  町が把握している町内外国人関連のトピック、行事、要支援動向な

どあるか？ 

 

 

    



 
 

 

 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 

    

   （３）国際交流会の在り方など 

  町が考える国際交流会との協働、あるいは活用方法は？ 

    

    

    

    

 


